

Crece 1.4% producción industrial durante abril (El Financiero 14/06/11)

Crece 1.4% producción industrial durante abril (El Financiero 14/06/11) Eduardo Jardón Martes, 14 de junio de 2011

• Su menor repunte en 16 meses. La producción industrial en México creció en abril 1.4 por ciento anual, su menor incremento en 16 meses. O sea que el avance resultó inferior a las previsiones de los analistas, de 2.5 por ciento, y la debilidad del sector se explica por la fuerte desaceleración que registró la manufactura. En las cifras ajustadas por estacionalidad, la actividad fabril reportó una caída de 0.14 por ciento respecto al mes previo, con lo que acumuló tres meses consecutivos a la baja. Para analistas de Invex, el freno en la expansión de la industria se explica por el efecto estacional de Semana Santa, y por un menor ritmo de crecimiento en Estados Unidos, principalmente en la rama automotriz, que continuó afectada por los efectos del terremoto en Japón. Alfredo Coutiño, director para América Latina de Moody's Analytics, indicó que la economía mexicana está entrando en un proceso de desaceleración más marcada durante el segundo trimestre, lo que se refleja en el desempeño de la industria. El crecimiento del Producto Interno Bruto (PIB) en el segundo trimestre se encamina a una tasa anual de 3 por ciento, mucho menor al 7.6 en igual periodo de 2010.

Actividad La industria manufacturera creció en abril a una tasa anual de 2.1 por ciento, desde 7.1 por ciento del mes previo, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). A su interior, el mayor descenso se registró en la fabricación de insumos textiles, con 10.9 por ciento, mientras que en la elaboración de productos derivados del crudo la baja fue de 8.8 por ciento, y en la confección de productos textiles fue de 6.5. En el extremo opuesto se colocó la industria del plástico, cuya producción creció 8 por ciento, seguida de las dedicadas a la fabricación de maquinaria y equipo, con 7.6, y de productos metálicos, con 7.3. La producción de equipo de transporte subió en abril 4.7 por ciento anual, cifra significativamente inferior al 27.3 por ciento del mes previo. Por otra parte, el INEGI indicó que la industria minera se contrajo 3.1 por ciento, resultado de una baja de 0.9 por ciento en la actividad petrolera y de 11.7 por ciento en la no petrolera.